

Landesmeisterschaft Sachsen-Anhalt 2012

Modellkanone - Teilnehmer aus 2 Bundesländern am Start

Zum 5. Mal wurde am 8. September die Landesmeisterschaft Modellkanone in Nienburg ausgetragen. Nach der Deutschen Meisterschaft des „Verbandes Der Schwarzpulver Kanoniere“ ausgetragen in Nienburg war die Landesmeisterschaft der zweite Höhepunkt des Modellkanonensports in diesem Jahr.

Das Starterfeld wurde in diesem Jahr mit Kanonieren aus dem Landesverband Brandenburg aufgefüllt. Als Offene Landesmeisterschaft ausgeschrieben haben Starter aus anderen Bundesländern bei dieser Meisterschaft die Möglichkeit Landesmeister von Sachsen-Anhalt zu werden.

Die Ausschreibung sah wieder 3 Disziplinen im Programm vor.

Die Klasse 1 - Kanonen mit dem Kaliber 12 bis 20 mm auf der Distanz 25 m.

Die Klasse 2 - Kanonen mit dem Kaliber 8 bis 16 mm auf der Distanz 25 m und die Klasse 5 auf der 50 m Distanz mit dem Kaliber 12 bis 20 mm.

Nach der Anmeldung der Kanoniere und der Waffenkontrolle an den Kanonen wurde der Wettbewerb bei herrlichem Sommerwetter Pünktlich 9:00 Uhr durch den Landesreferenten Eberhard Marek eröffnet. Das Starterfeld war mit 6 Startern und 13 Starts überschaubar. Vielleicht hängt es damit zusammen, dass keine Qualifikation zu einer höheren Meisterschaft vorhanden ist.

Nach dreistündigem Wettkampf wurden zur Siegerehrung die Besten Kanoniere mit der Meistermedaille und Urkunde geehrt.

In der Klasse 1 wurde Landesmeister mit sehr gute 96 Ringen Eberhard Rauchfuß vom Brandenburgischen Verband PSV Olympia Berlin. Vizemeister mit einem Ring weniger wurde der Roßlaer Gernot Ganß. Den 3. Platz sicherte sich der Nienburger Siegfried Kohn.

In der Klasse 5 gab es die gleiche Platzierung wie in der Klasse 1 mit Ausnahme der Ergebnisse. Denn Eberhard Rauchfuß sicherte den Landesmeistertitel mit 86 Ringen, einem neuen Landesrekord.

In der Klasse 2 siegte Peter Sauer aus Nienburg er wurde Landesmeister mit 90 von 100 möglichen Ringen. Vizemeister wurde Walter Engelhardt mit 85 Ringen vom Schützenverein Oreland.

Die Ergebnisse widerspiegeln den hohen Leistungsstand der sich in den vergangenen Jahren in dieser Sportart Entwickelt hat. Auch in dieser Sportart müssen in den kommenden Jahren die Anstrengungen verstärkt werden neue Kanoniere zu gewinnen.

Im kommenden Jahr 2013 werden in Nienburg die Landesmeisterschaft von Sachsen-Anhalt und die Deutsche Meisterschaft des VDSK wieder ausgetragen.

Eberhard Marek

Landesreferent Vorderlader ST